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中華民國法官協會第十四屆第六次理監事聯席會議會議記錄 
 

時  間：民國 111年 7月 22日（星期五）中午 12時 30分 

地  點：最高法院四樓會議室 

召集人：第十四屆沈理事長揚仁 

出席人員：沈揚仁理事長、吳秋宏理事、陳思帆理事、胡宜如理事、許泰誠理事、呂煜仁理事、邱

筱涵理事、林柏泓理事、王屏夏理事、林尚諭理事、林恆吉監事、黃麟倫監事、吳勇毅

秘書長、吳志強副秘書長 

紀錄：劉怡暄、謝怡婷 

會議議程： 

壹、報告事項： 

一、秘書處報告： 無 

二、財務組報告： 陳銘壎法官因職務異動請辭財務組，將由活動組曹馨方法官接替。 

三、國際事務組報告：無 

四、公關組報告： 無 

五、學術、出版組報告：1.元照委請本會代為徵詢 23卷雜誌文章之數位授權一事，想詢問作者是否 

同意是否可提供數位授權之相關決議。 

 決議：理監事不反對，由元照於合法範圍內自行與作者洽談文章之數位 

授權。 

2.第 24卷雜誌主要專題為：司法改革之減法思維；次專題為：國民法官 

法上路前之制度運作總檢視。目前已擬定好邀稿對象及其文章主題，只

有主要專題九的黃奕超法官題目尚未確定，預計於 12月前交稿。 

決議：通過。 

3.關於司法院補助雜誌費用(今年為 12萬 5千元整)逐年遞減一事(每年調 

降 5%且雜誌銷售狀態不佳)，希望能夠向外部機關(如:外交部)爭取以

提高隔年補助金之方式加以補足。 

討論:林恆吉法官表示每年一月預算都在統刪中，但統刪之費用會於隔 

年給付給一般機關，而本協會為補助機關故不適用(統刪費用無

法補回)，建議跟司法院爭取，使本協會可以跟一般機關一樣隔

年再補回預算。理事長表示針對雜誌費用，協會每年會墊 5 萬至

7 萬元不等，建議由歐陽副秘向新進法官介紹本協會並鼓勵入會

，以期擴充會務增加會費。 

六、活動組報告： 無 

 

貳、討論事項： 

一、追認入會會員：司法院 詹森林大法官 

決議：通過。 

 

二、追認退會會員：高雄地院 黃蕙芳庭長  
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決議：通過。 

 

三、最高法院事務科幫忙將年會招標網站於 7月 22日公告招標，於 8月 4日下午 17時決標，正式 

於 8月 5日開標。本案採限制性招標的最有利標決標方式辦理，本協會委請沈揚仁理事長為召

集人、吳勇毅秘書長、林恆吉監事及林伊倫法官作為內部評選委員；另外三位外聘評選委員依

公共工程委員會的遴選標之方式由最高法院事務科推薦、最高法院吳燦院長從中挑選。 

決議：通過。 

 

四、最高法院林明德法官曾為本協會理事長並主辦 88年國際法官協會年會，對本協會貢獻良多，故 

將委請呂煜仁理事及林恆吉監事代表協會參加 7/25公祭，花籃一事則交由事務科代購。 

決議：通過。 

 

參、臨時動議 

一、因最高法院事務科幫忙本協會代辦年會招標相關事宜，理事長建議本協會補貼事務科三位承辦 

同仁出席相關會議之出席費。 

決議: 理監事同意由協會經費補貼開會出席費予最高法院事務科三位同仁。 

 

二、有關協會官網修復一事，預計於七月底前，若期限屆至尚未修復完成再告知理事長。 

 

肆、決定下次理監事聯席會議日期 

會後另行議定 

 

伍、散會 

 

 

 


